Reitera Cuba ante la ONU su política de tolerancia cero a la trata de personas



Naciones Unidas, 17 sep (RHC) Cuba mantiene hoy su política de tolerancia cero a la trata de personas e implementa acciones para prevenir ese flagelo, destacó la representante permanente alterna de la isla ante Naciones Unidas, Ana Silvia Rodríguez.

Por medio de su cuenta oficial en *Twitter*, la embajadora indicó que su país toma medidas también para proteger y brindar atención a las víctimas, fortalecer el enfrentamiento a ese problema, y sancionar severamente a los perpetradores.

Ella compartió un reporte presentado por Cuba en enero de este año, en el cual se ofrecen detalles de las acciones contra la trata de personas en la nación caribeña.

El informe también se refiere al Plan de acción nacional para la prevención y enfrentamiento de la trata de personas y la protección a las víctimas (2017-2020), herramienta fundamental en la actuación coordinada entre el Estado y las organizaciones de la sociedad civil cubana para el abordaje a ese grave delito, refiere.

Rodríguez ha alertado en reiteradas ocasiones cómo Washington desarrolla, casi desde el inicio de la pandemia de Covid-19, una campaña contra la colaboración médica cubana, y esgrime como justificación supuestos delitos relacionados con la trata de personas, pero no presenta pruebas de ello.

El Gobierno estadounidense intenta desacreditar los esfuerzos de las autoridades y los profesionales sanitarios cubanos en su lucha contra la Covid-19 en todo el mundo, recalca la embajadora.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez, ha acusado a Estados Unidos de criminalizar la cooperación internacional que brinda la isla para enfrentar la pandemia.

Lo hace por motivos políticos, subrayó, pues a la Casa Blanca le resultan ajenos el humanismo y la solidaridad; con tal de atacar a Cuba, el Gobierno estadounidense no repara en dañar esfuerzos de terceros países en el enfrentamiento a la pandemia.

En junio de este año, el secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, presentó el informe de Estados Unidos sobre la trata de personas, el cual incluyó a Cuba en la peor ubicación (nivel tres) y calificó la actuación de las misiones médicas de la isla de trabajo forzado.

Tal anuncio se hizo en el contexto de una intensa campaña de la administración del presidente Donald Trump contra la colaboración del personal sanitario de la nación caribeña en el mundo, alegando supuestas violaciones en su tratamiento y pago.

A pesar de ello, numerosos gobiernos solicitan la ayuda de Cuba para hacer frente a la pandemia de Covid-19, y brigadas de profesionales sanitarios de ese territorio insular ya han viajado a más de 30 países de Europa, América, África y Medio Oriente.

(Prensa I	_atina`	١
-----------	---------	---

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/234352-reitera-cuba-ante-la-onu-su-politica-de-tolerancia-cero-ala-trata-de-personas}{la-trata-de-personas}$



Radio Habana Cuba